

## 10. A quoi sont comparées les prières des enfants de Dieu ? Révélation 5 :8.

« Des coupes d'or ..... les prières des saints. »

- ✓ La prière est le moyen dont nous disposons pour nous approcher de Dieu. Nous pouvons parler avec Jésus comme avec un ami et lui raconter nos échecs et nos victoires. Nous devons toujours prier le Père au nom de Jésus car comme le péché a créé un fossé entre Dieu et l'homme, il est nécessaire que nos prières imparfaites soient purifiées par l'intercession du Fils de Dieu. Il les prend comme un encens odorant devant le Père et montre les cicatrices des clous sur ses mains, où il a les marques de son sacrifice expiatoire pour nous. (Habacuc 3 :4).

## 11. Ya-t-il un autre intercesseur digne de venir devant Dieu à ma place ? 1 Timothée 2 :5.

« Car il y a un seul Dieu ..... entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ ..... ».

## 12. Quelle autre raison est constamment mentionnée par les êtres célestes près du trône de Dieu ? Apocalypse 4 :11.

« Tu es digne, notre Seigneur et notre Dieu, de recevoir la gloire et l'honneur, ..... toutes choses. »

Nous devons honorer Jésus comme notre Créateur et Sauveur. De la même manière les êtres célestes le font, nous devons exprimer son amour, sa grandeur et sa puissance avec les paroles de nos chansons. « *Et toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, sous la terre, sur la mer, et tout ce qui s'y trouve, je les entendis qui disaient : A celui qui est assis sur le trône, et à l'agneau, soient la louange, l'honneur, la gloire, et la force, aux siècles des siècles !* » (Apocalypse 5 :13).

Hébreux 13 :15 dit : « *Par lui, offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c'est-à-dire le fruit de lèvres qui confessent son nom.* » Parler aux autres au sujet de la puissance et de l'amour de Dieu est le moyen d'exprimer notre gratitude, fidélité et amour.

### Ma décision :

- Je reconnais Jésus comme mon Sauveur et Créateur. Je lui avoue mes péchés et Je souhaite que mon nom soit inscrit dans le livre de vie par les mérites de Son sang.
- J'ai l'intention de le prier chaque jour et de le louer d'être mon Sauveur et Créateur.

Nom : .....

Adresse : .....

# Le grand trône dans le livre de



Comme décrit au chapitre 4 verset 1 du livre de l'Apocalypse, Jean a la vision d'une porte ouverte dans le ciel et il entend le Seigneur qui l'invite à monter et à voir les événements futurs.

Tous ceux d'entre nous qui ont cru en Jésus ont également **une porte ouverte et un accès gratuit** à Dieu pour lui demander de nous aider à comprendre sa parole, le remercier pour sa bonté, lui parler comme à un ami, et lui demander pardon ou de l'aide dans tous nos besoins.

Jean voit la majesté du trône divin et essaie de le décrire. Lisons Apocalypse 4 :2-3. Celui qui est assis est le Père céleste. Jean le décrit en utilisant les couleurs les plus vives qu'il connaît. Les pierres de jaspe ont de merveilleuses couleurs. Au soleil, la sardine reflète une belle lumière rougeâtre et l'émeraude a une belle couleur verte transparente ; le tout sublimé par la diaphane lumière de l'arc-en-ciel au-dessus. L'arc-en-ciel est un symbole de l'alliance de la grâce que Dieu a fait avec l'homme.

Le verset 6 dit : « *Il y a encore devant le trône comme une mer de verre, semblable à du cristal.* » Un carré transparent comme s'il était en verre ou en glace. Puis il décrit les personnages là-bas.

## 1. Quels autres trônes y a-t-il en plus du trône de Dieu ? Apocalypse 4 :4.

« *Autour du trône je vis 24 trônes, et sur ces trônes 24 .....* »

- ✓ Les vingt-quatre anciens sont des prémices, des représentants de l'humanité qui sont en présence de Dieu. C'étaient des hommes consacrés, peut-être des prophètes. Certains ont été transportés au ciel vivants, comme Élie et Enoch, (2 Rois 2 :19 ; Genèse 5 :24) et les autres ressuscités, comme Moïse l'a fait (Jude 1 :9, Matthieu 17 :3). Nous connaissons les noms de ces trois personnes et nous savons que les 21 autres ressuscité à l'occasion de la mort et de la résurrection de Jésus. (Matthieu 27 :52-53 ; Éphésiens 4 :8).

## 2. Quelle autre preuve y a-t-il qu'ils étaient des êtres humains ? Qu'est-ce que racontent-ils dans leurs chansons ? Apocalypse 5 :9-10.

« *Tu as racheté pour Dieu par ton sang ....., et de toute nation...* »

- ✓ Ils sont vêtus de blanc et ont des couronnes sur la tête (Apocalypse 4 :4). Cela signifie qu'ils étaient des pécheurs et par la foi ils ont reçu le manteau de la justice de Christ. (Révélation 19 :8). Ils ont été pardonnés et déclarés justes. Les couronnes sont des symboles de la victoire obtenue lorsque leur course terrestre est terminée.



### 3. Quels autres êtres vivants étaient près du trône ? Apocalypse 4 :6-8.

Ils ressemblaient à : le premier .....  
le second.....le troisième .....  
le quatrième .....

- ✓ Le prophète Ezéchiel voit les trois êtres vivants (Ezéchiel 1 :10) près du trône du Tout-Puissant et il dit que ce sont des chérubins (Ezéchiel 10 :20), une sorte de tutelle. Leur vie la présence est une parure du trône et leur aspect représente les vertus de Dieu. Le lion représente la puissance et la force, le bœuf la force et la persévérance, l'homme l'intelligence et la sensibilité, l'aigle la vitesse et la vue perçante. Ils ont des yeux partout, signe que Dieu est omniprésent. Ils ont 6 ailes (verset 8) comme les séraphins mentionnés dans Ésaïe 6 :2. « deux dont ils se couvraient la face, deux dont ils se couvraient les pieds, et deux dont ils se servaient pour voler ». Comme un signe de révérence et d'obéissance à Dieu.

### 4. Comment la présence de Jésus près du trône divin est-elle décrite ? Apocalypse 5 :6.

« Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu des vieillards, ..... comme immolé. Il avait ..... yeux. »

- ✓ Jésus est appelé « Agneau » 29 fois dans le livre de l'Apocalypse. « Comme immolé, ceci comme fait nous comprendre que c'est un symbole. Le terme « immolé », comme s'il avait une plaie saignante au cou, fait référence au sacrifice des agneaux dans l'Ancien Testament, symbole de la mort du vicair du Christ pour nous. Cela semble si réel que si cela venait de se produire. Les 7 cornes symbolisent la puissance (cornes) de ce sacrifice fait pour nous. Les 7 yeux parlent de sa parfaite sagesse et intelligence et ils s'identifient aux 7 esprits de Dieu se référant au Saint-Esprit qu'il a promis d'envoyer. (Jean 16 :7).

### 5. Outre le Père, le Fils, les êtres vivants et les 24 vieillards, qui d'autres y en avait-il encore près du trône ? Apocalypse 5 :11.

« Et j'entendis la voix de beaucoup d'....., et leur nombre était .....

- ✓ La foule innombrable des anges décrite fait référence aux esprits au service autour du trône de Dieu. Ils sont ceux qui s'occupent de nous en temps de péril et garder une trace de notre vie. Hébreux 1 :13, 14.

### 6. Comment le prophète Daniel décrire le jugement de Dieu ? Daniel 7 :9-10, 13-14.

Le Juge – le Père – s'assit et .....  
..... furent ouverts  
(verset 10).



« Sur les nuées des cieus arriva quelqu'un de semblable à un ..... »  
(verset 13).

- ✓ C'est une scène très impressionnante. Des trônes étaient placés, nous avons déjà vu qu'y siégeaient les 24 anciens. Puis vient le Juge, Dieu Père. Il y a des millions d'anges, témoins vivants qui, bien qu'invisibles pour nous, surveillent tous nos actes et les inscrivent sur les livres qui sont maintenant ouverts. Nous avons la chance d'avoir un avocat ! Jésus, le Fils de l'homme vient. Il veut intercéder pour ceux qui l'ont accepté comme Sauveur et Seigneur.
- ✓ Comme il est écrit dans Daniel 7 :14, « On lui donna la domination, la gloire et le règne; et tous les peuples, les nations, et les hommes de toutes langues le servirent » C'est un royaume qui n'est pas corrompu comme le sont les royaumes terrestres.

### 7. Notre destinée éternelle dépend de ce qui est écrit sur quels livres ?

a) Apocalypse 3 :5. Le livre de .....

b) Apocalypse 21 :27. Seuls ceux dont les noms sont écrits dans.....  
..... obtiendront la vie éternelle.

- ✓ Pour être sauvés, nous devons accepter Jésus et ensuite nos noms seront enregistrés dans le livre de la vie. Si nous le rejetons, nos noms seront effacés. Dans Apocalypse 20 :12 ainsi que dans Daniel 7 :10 « d'autres livres » sont mentionnés (au pluriel). Malachie 3 :16 mentionne le « livre de souvenir » où sont enregistrées les bonnes œuvres de ceux « qui craignent l'Éternel et qui honorent son nom. » Il y a un autre livre où nos péchés sont écrits. Dans Ecclésiaste 12 :16, il est écrit « Car Dieu amènera toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, soit bien, soit mal. » La loi de Dieu sera la règle selon laquelle le caractère et la vie des seront testés lors du jugement. Nous ne pouvons pas le rejeter puisque nous allons être jugés par lui. (James 2 :12). Votre nom est-il inscrit dans le livre de vie ? Avez-vous accepté Jésus comme votre Sauveur et Seigneur afin d'être sûr de l'amour et du pardon de Dieu et de profiter aujourd'hui le don de la vie éternelle ?

Le chapitre 5 de l'Apocalypse nous dit que Jean a traversé beaucoup d'angoisse d'esprit et pleura beaucoup parce que personne ne valait la peine d'ouvrir le livre mystérieux, écrit à l'intérieur et scellé à l'extérieur.

### 8. Qui a été jugé digne d'ouvrir le livre et de défaire les 7 sceaux ? Révélation 5 :4-7.

Au milieu du trône ..... immolé.

- ✓ Ici il est parlé de Jésus, le seul digne. Lui seul sait qui est sauvé et qui est perdu, puisqu'il est le seul capable de lire dans les cœurs. Il est appelé « le lion de la tribu de Juda », à cause de sa puissance et parce qu'il est issu de David, de la tribu de Juda, et Il a la royauté éternelle.
- ✓ Lui seul a vaincu. En d'autres termes, il était le seul être qui a vécu sur terre et a mené une vie sans péché. Donc, Il pourrait mourir à notre place et nous sauver.



### 9. Selon le chant de louange des vivantes créatures, pourquoi seul l'Agneau est-il digne ? Apocalypse 5 :8-12.

« Car tu as été..... par ton sang..... »

- ✓ Seul Jésus peut nous purifier du péché, car Lui seul est mort sur la croix à notre place. Nous en tant que les pécheurs méritaient la punition qu'Il a volontairement prise sur Lui. C'est la chanson des êtres célestes et cela devrait aussi être la nôtre. Il y a de nombreuses raisons d'être plein de gratitude, puisque nous avons été réconciliés avec Dieu par le sang de Son Fils. (Romains 5 :10).